

# Polsek Sukra Tingkatkan Keamanan dan Ketertiban dengan Patroli Malam Rutin

Indramayu - [INDRAMAYU.MATAPUBLIK.CO.ID](http://INDRAMAYU.MATAPUBLIK.CO.ID)

Aug 4, 2023 - 21:26



*Polsek Sukra Tingkatkan Keamanan dan Ketertiban dengan Patroli Malam Rutin*

Indramayu - Upaya menjaga situasi kamtibmas (keamanan dan ketertiban ditengah masyarakat) yang tetap kondusif, semakin ditingkatkan oleh Polsek Sukra, jajaran Polres Indramayu Polda Jabar, dengan melaksanakan patroli malam secara berkala. Pada Jumat (4/8/2023), petugas Polsek Sukra menggelar patroli khususnya pada jam dan tempat yang dinilai rawan terjadi gangguan kamtibmas.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar, melalui Kapolsek Sukra, Ipda Rudi Hartono, menjelaskan bahwa patroli malam dimulai dari pukul 21.00 Wib hingga selesai. Patroli ini memiliki sasaran di daerah rawan tindak kejahatan C-3 (Curas, Curat, Curanmor), daerah rawan kriminalitas, kenakalan remaja, serta patroli di objek vital seperti perbankan, pertokoan, dan pemukiman penduduk di wilayah Kecamatan Sukra, Kabupaten Indramayu.

Kapolsek menambahkan bahwa selama patroli, petugas memberikan himbauan kepada warga untuk aktif terlibat dalam menjaga situasi kamtibmas yang kondusif. Masyarakat juga diingatkan untuk segera melapor jika menemukan hal-hal yang mencurigakan atau dapat menjadi potensi gangguan kamtibmas.

"Hasil dari kegiatan patroli menunjukkan bahwa tidak ditemukan adanya gangguan kamtibmas berupa kriminalitas, kecelakaan lalu lintas, atau gangguan kamtibmas lainnya. Situasi secara umum wilayah hukum Polsek Sukra dalam keadaan aman dan terkendali," ungkap Kapolsek Sukra, Ipda Rudi Hartono.

Kegiatan patroli malam yang rutin dan berkesinambungan ini menjadi bukti nyata dari komitmen Polsek Sukra dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya. Diharapkan dengan kehadiran aktif petugas polisi, wilayah Sukra dapat tetap aman dan nyaman bagi seluruh masyarakatnya.

Polres Indramayu dan Polsek Sukra berkomitmen untuk terus melaksanakan patroli malam secara proaktif guna mencegah potensi gangguan kamtibmas dan menciptakan lingkungan yang aman dan harmonis. Keterlibatan aktif masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban menjadi kunci keberhasilan upaya bersama menciptakan situasi kamtibmas yang kondusif dan sejahtera bagi seluruh warga Sukra.